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das Schieber kaum gespielt hat, lag wohl eher auch daran, dass er ewig lang mit
Knorpelschaden ausfiel!
Ablöse kann man sich kaum leisten, ob Schieber es vorziehen mag, für ein Jahr ausgeliehen zu
werden halte ich für fraglich, er fühlt sich (stand Juni) sehr wohl in Berlin, und in der Stadt gibt
es ja auch noch einen anderen Club der nicht so gut in die Saison startete.
Ich denke eher, ein Jahr Joker bei Hertha und richtig fit werden - wird ihm da die bessere
Karriereoption sein, zur Not kann er sich auch im Winter noch umschauen.
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